

🕒 1 min | von Alexis Ferrant | 03.10.2018 um 16:15 Uhr

Peugeot Pulsion 125 Scooter

Ein Modell "Urban GT", hergestellt in Frankreich

Powermotion Einzylinder, 125 ccm, 14,6 PS, 11,9 Nm, weniger als 170 kg

Wenn Peugeot Motorräder die Aufmerksamkeit mit seinem gehalten haben [Konzepte Fahrräder P2X](#) stellten das Französische Hersteller auch einen wichtigen neuen Roller in seinem Bereich durch die Pulsion 125 auf dem Motorrad - Welt Paris einzuführen.

Die Marke zu den Löwen krallt sich mit diesem neuen Modell, das sie Urban GT nennt, und ist zwischen einem Citystar und einem [Satelis](#) in Bezug auf die Größe [positioniert](#). Mit dieser Innovation will die Marke ihre Präsenz auf dem Markt stärken, da dieses Modell in Frankreich in der historischen Fabrik Mandeure produziert wird.

Ästhetisch setzt Peugeot seine neue Strategie um, indem er die von LED-Scheinwerfern markierten visuellen Signaturen mit den Eckzähnen des Löwen vorne und der Klaue dahinter übernimmt. Der Roller hat eine sportliche Linie und arbeitete mit vielen Finishing-Details wie dem karierten Frontgitter mit Chromeinsätzen, Diamantfelgen, der Windschutzscheibe oder der analogen Doppelzifferblatt-Instrumentierung.

Wie viele moderne Produktionen erliegt die Pulsion den Reizen der Connectivity und eröffnet das i-Connect-System, die 2-Rad-Version des i-Cockpits Peugeot, die dank der Position des TFT-Bildschirms ein Head-up ermöglicht ergonomische Position für ein entspannteres Fahren, aber auch eine spezielle Anwendung. Letzteres agiert insbesondere als GPS mit Verkehrsdaten. Mit einem Handrad können Sie auch in den Menüs navigieren, um die Informationsanzeige auf der Instrumentierung anzupassen, Anrufe, SMS und andere Benachrichtigungen zu empfangen.





© 2018 - www.lerepairedesmotards.com - crédit photo : Peugeot Motorcycles

Im Herzen der Impulse umfassen eine Trommel Powermotion 125 cm³ Flüssigkeit eine Leistung von 14,6 PS Kühlung und einem Drehmoment von 11,9 Nm. Die kompakte Tretroller zeigt einen Radstand von 1435 mm und ein Gewicht unterhalb der gehalten 170 kg. Tank 12 Liter, 14-Zoll-Räder, Keyless Smart Key, Sattel Duo und geräumigen Kofferraum ergänzen die Bilder eines Modells, das auch entschlossen auf die praktischen Aspekte gedreht zeigt.

Der Peugeot Pulsion ist in zwei Allure- und RS-Versionen erhältlich und wird im Frühjahr 2019 auf den Markt kommen.

Verfügbarkeit / Preise

- Faszination: Red Ultimate und glänzendes Titanium
- RS: Mitternachtsblau / Schneeweiß und Mat Black / Shinning Titanium
- Verfügbarkeit: Frühling 2019

Weitere Informationen zu Peugeot-Nachrichten

- Webseite: www.peugeot-motocycles.fr
- [Alle Nachrichten](#)
- [Alle Peugeot-Tests](#)



Diese Artikel könnten Sie interessieren



AUFZEICHNUNGEN

**Peugeot Geschichte
Hersteller**



NACHRICHTEN

**Konzepte Peugeot Fahrräder
P2X**

